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Question écrite 20/24 de Mme El Fassi conseillère communale sur les aménagements 

prévus à l’Avenue d’Homborchveld. 
 
J’ai déjà eu, à quelques reprises, l’occasion de vous évoquer les problèmes de passage à l’Avenue du 
Homborchveld où se situe l’école communale. Le matin et l’après-midi, aux heures d’arrivée et de 
sortie des élèves, les parents peuvent mettre jusqu’à 45 minutes pour traverser cette rue. Comme 
vous le savez, cette école comprend  énormément d’élèves n’habitant pas dans le quartier et, pour 
qui, il est difficile de s’y rendre à pieds ou à vélo.  
 
C’est pourquoi, le comité des parents de l’école communale du Homborch réfléchit actuellement à 
un projet de réaménagement de cette rue afin d’en améliorer les conditions de passage. Néanmoins, 
ce dernier souhaiterait être informé des projets de la commune à cet égard.  
  
La commune a-t-elle un projet de réaménagement de l’Avenue du Homborchveld? Si oui, avez-vous 
ou comptez-vous consulté(er)/impliqué(er) les habitants du quartier et le comité des parents de 
l’école communale du Homborch? 
  
Je vous remercie pour votre réponse 
 

Réponse:  

 
A ce jour, aucune étude n'a été entamée par le Service Voirie - Mobilité. 
 
Un projet de réaménagement du carrefour Homborchveld-Gazelle est, par contre, déjà bien avancé. 
 
Nous n'avons pas reçu de demande officielle de la part d’un comité de quartier ou du comité des 
parents de l’école mais nous sommes tout naturellement disposés à les rencontrer. 
 
Pour être tout à fait complet, sachez que la voirie a été entièrement asphaltée il y a 2 ans sans 
modification du profil. 
 


